



Merci à vous de nous avoir invités à venir sur cette tribune pour prendre la parole et pour témoigner notre bonheur de retrouver enfin la famille de la gauche réunie.

En effet, il y a 25 ans, la nette victoire de la gauche composée de socialistes, communistes, écologistes, et radicaux de gauche obtenait la majorité au scrutin législatif de Juin 1997. Jacques Chirac, alors président de la République, n'a pas eu d'autre choix que de nommer Lionel Jospin 1^{er} ministre d'un gouvernement de gauche plurielle.

Ce soir, nous pouvons vous affirmer que tous les socialistes des Hautes-Pyrénées apportent leur total soutien aux candidates et candidats de la NUPES, conformément à l'accord national signé par notre premier secrétaire Olivier Faure.

Nous appelons de nos vœux les plus ardents et les plus sincères pour que dimanche 19 Juin 2022, les électrices et électeurs de gauche qui attendaient depuis 25 ans ce rassemblement, nous donnent la victoire la plus large

- pour empêcher Macron de mettre en application son programme anti social et brutal contre le pouvoir d'achat des français,
- pour empêcher la casse des services publics que bien des pays nous envient,
- pour empêcher l'application du départ à retraite à 65 ans,
- pour empêcher de brader la santé au privé en supprimant des milliers d'emplois et des milliers de lits sous prétexte que l'hôpital est une entreprise et que le patient un produit financier.

Bref, pour barrer la route au président des riches qui grâce à la suppression de l'ISF se sont enrichis sans vergogne sur le dos des salariés.

Nous avons une occasion historique pour faire barrage à Macron !

C'est pourquoi, pour dimanche 19 juin, tous les socialistes, nous appelons les électeurs abstentionnistes à se mobiliser et à venir nombreux voter pour les candidats et candidates de la NUPES :

- Sylvie Ferrer et Benjamin Sire pour la 1^{ère} circonscription,
- Gregory Korn et Héloïse Dasse pour la 2^{ème} circonscription,

et donner une large majorité à la Nouvelle Union Populaire Ecologique et Sociale. Il s'agit aussi de battre le député sortant et le candidat Ensemble, choisi par Macron sur la 2^{ème} circonscription.

Et que cette très large victoire oblige Macron à nommer Jean-Luc Mélenchon premier ministre de cohabitation !